
■会長挨拶 知久武会長 

久々に、ラジオ体操をやりまして気持ちが良いなと

思いました。ラジオ体操の号令は、ちゃんと意味があ

りますので牛田さん、機会がありましたら新入会員に

説明をしてあげて下さい。紹興酒に付いてくる氷砂糖

と梅の由来は、中国の皇帝が台湾に行った時に美味し

い紹興酒が無い為に氷砂糖等を入れて飲ませたのが

由来だそうです。先日、姪も焼酎の「森伊蔵」をレモ

ンソーダ割りにしていました。本来、美味しいお酒は

原酒で飲むのが一番おいしい飲み方なのですが、若い

世代では段々と飲み方が変わってきていて寂しさを

覚えます。 

 

■幹事報告 鈴木孝尚幹事 

 レターケースの中に、3点入っております。一つはロ

ータリーの友、もう一つはガバナー月信です。メンバー

の西尾さんが、青少年交換関西旅行報告を 1ページにわ

たり書いておりますので、お読みください。もう一つは、

抜粋の綴りです。これは、ロータリーのメンバー熊平さ

んが 45万部を無料で発行いたしまして、世界の 116か国

に寄付しています。日本全国で 86000箇所の団体・個人

に寄贈しているそうです。ぜひお読みください。 

■委員会報告 Bグループ 内田勝善会員 

私たち Bグループは、先月の 29日の肉の日に Eグループ

と同じように天竜の「竹泉」という処にジビエ料理を食

べに行ってきました。お酒を飲みながら舌鼓を打つので

すけども、途中から食べるのに集中するぐらい美味しい

料理を頂きました。高木会員・森上会員・安藤会員と別

グループの鷲津会員も同行していました。別グループの

方も、いかれる時にはお声をかけて下さい。 

■ワイキキ RC訪問報告 奥山恵理子会員 

1月 13日から 20日までハワイのワイキキに行ってま

いりました。バカンスではなく、戦前に日本からの移民

の方が大変多くいらっしゃいました。高齢期になられた

日本の移民の方の自費で参加するデイケアサービスの施

設へ技術交流という形で行ってきました。その時に、ワ

イキキロータリークラブでメイクアップしてきました。 

パシフィックビーチホテルという水族館みたいなホテル

でした。日系の方もいらっしゃって日本語で対応して下

さいました。若い方も多いクラブで、経済の話がすごく

多く難しかったですけども待遇はすごく良かったです。 

古くからの移民の方が、日本の文化をものすごく大事に

しているのがわかりました。又、施設には交流という形

で訪問したいと思います。 

■スマイル 

奥山恵理子会員：坂井光蔵会員 

 

■ハッピーバースデー 

・11/10岩本英樹会員 ・11/20長谷川隆是会員 

・2/2髙木一浩会員  ・2/3船山靖之会員 

・2/5藤田光弘会員  ・2/6小田木基行会員 

・2/8諸星圭吾会員  ・2/8田村剛夫会員 

・2/10田中紀春会員  ・2/15木村満義    

・2/15松本好司会員  ・2/18塩谷立会員 

・2/19堀内善弘会員  ・2/22中野麻衣会員 

・2/22小澤邦比呂会員 ・1/14鈴木一広会員 
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第６１３回例会 ２月２日 ＡＭ７：３０～８：３０ 

 
オークラアクトシティホテル浜松３Ｆチェルシーの間 
●司会：加藤ひとみ 村井睦彦  
●点鐘：知久武                             
●議事：会場監督「新入会員による卓話」 

〈 出席報告 〉 
会員数 ７９名 
出席数 ６７名 出席率 ８４．８１％ 
 
前々回出席率  ８８．６０％ 



■議事 

「新入会員による卓話」 
卓話者：新入会員 

担 当：会場監督 

松井進会員：昨年の 12月に入会致しました。松井会員の

事業遍歴をお話しいただきました。「Q.P.S」とは、

Q=Quality品質・P=Price価格 S=Serviceサービス。「サ

ービスというのはお金をまけるということでは無い。そ

れはサービスでは無いよと先輩によく言われました。」な

どのお話をして頂きました。 

 

宮﨑忠雄会員：全員参加型の自己 PRを行っていただきま

した。証券会社の朝礼のあいさつを全会員で行いました。

阪神タイガースファンで、芸能人の一言の経済効果と阪

神タイガース優勝の経済効果などと会社 PRもして頂き

ました。 

 

 

 

 

 

 

鈴木亮会員：南区下飯田で「樂天堂」整形外科で働いて

おります。外国人受け入れの仕事もしております。ゴル

フ・サッカー・ドラム（楽器）が趣味です。など、近況

も踏まえてお話しいただきました。 

 

山下俊彦：同姓同名で松下電器の 3代目社長が有名です。

前幹事の末広さくら体調不良に伴い、交代という形で入

会致しました。磐田市出身です。趣味の延長線上で仕事

をしています。映像と音楽をくっつけたり、絵と言葉を

くっつけたりなど。最近は「香り」に注目しています。

空間イメージを作るという「香り」でアロマ空間デザイ

ン等のお話をして頂きました。 

 


